

1. Record Nr.	UNINA9910476939703321
Autore	Coester-Waltjen Dagmar
Titolo	Die große Vormundschaftsreform - 16. Göttinger Workshop zum Familienrecht 2018
Pubbl/distr/stampa	Universitätsverlag Göttingen, 2019
Soggetti	Law
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	<p>This volume brings together the presentations of the 16th Göttingen Workshop on Family Law held on 19 October 2018, which dealt with the latest proposals of the Federal Ministry of Justice and Consumer Protection on the reform of guardianship law (2nd draft discussion section). At the beginning, the main changes were presented (Thomas Meyer, Heike Wunderlich) before the basic concept of guardianship responsibility in the area of personal care was examined from the perspective of science (Dieter Schwab), child and youth welfare (Helga Oberloskamp) and family jurisdiction (Werner Dürbeck). This was followed by a closer look at the basic principles of the guardian's asset care (Tobias Frösche) as well as the guardian's obligation to obtain approval for dispositions of claims and securities (Dagmar Zorn).</p> <p>Dieser Band vereinigt die Referate des am 19. Oktober 2018 veranstalteten 16. Göttinger Workshops zum Familienrecht, der sich mit den jüngsten Vorschlägen des Bundesministeriums der Justiz und für Verbraucherschutz zur Reform des Vormundschaftsrechts (2. Diskussionsteilentwurf) beschäftigte. Zum Auftakt wurden die wesentlichen Änderungen vorgestellt (Thomas Meyer, Heike Wunderlich), bevor das Grundkonzept der Sorgeverantwortung des Vormunds im Bereich der Personensorge aus Sicht der Wissenschaft (Dieter Schwab), der Kinder- und Jugendhilfe (Helga Oberloskamp) sowie der Familiengerichtsbarkeit (Werner Dürbeck) untersucht wurde. Es folgte ein näherer Einblick in die Grundprinzipien der</p>

Vermögenssorge des Vormunds (Tobias Fröschle) sowie die  
Genehmigungspflichten des Vormunds bei Verfügungen über  
Forderungen und Wertpapiere (Dagmar Zorn).

---